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Regierungsratsbeschluss vom 20. Dezember 2016   

 

 

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend warum ist die BLT moderner als 
die BVB  P165556 
 

 

 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 
 
Begründung 
Die Abfahrtszeiten der Züge am Bahnhof SBB können mangels geeigneter 
Softwareschnittstelle aktuell in den Trams der BVB noch nicht angezeigt 
werden. Diese Verbesserung für die Fahrgäste ist bei der BVB in Planung. 
 

                                                                                            
 


